

Biel-Benken, 29. April 2024

Medienmitteilung

Die FDP-Fraktion nominiert Andreas Dürr zur Wahl des 2. Vizepräsidenten des Landrats

An der Fraktionssitzung vom 25. April 2024 hat die FDP-Fraktion einstimmig Andreas Dürr, den amtierenden Fraktionspräsidenten, für die Wahl zum 2. Vizepräsidenten des Landrats nominiert.

Die Wahl wird im Rahmen der Wahlsitzung des Landrats am 27. Juni 2024 stattfinden. Als 2. Vizepräsident wird Dürr voraussichtlich im Jahr 2026 zum höchsten Baselbieter gewählt und somit im Amtsjahr 2026/2027 den Landrat präsidieren. Andreas Dürr äussert seine Freude über diese Nomination: «Für mich stellt diese Wahl zum 2. Vizepräsidenten und später dann zum höchsten Baselbieter sowohl ein Highlight als auch den krönenden Abschluss meiner politischen Karriere dar.» Andreas Dürr ist seit 2012 im Landrat und präsidiert die Fraktion seit 2019.

In diesem Zusammenhang kündigte Andreas Dürr seinen Rücktritt als Fraktionspräsident auf Ende 2024 an. Nach dannzumal über fünf Jahren wird er das Amt des Fraktionspräsidenten an den jüngsten freisinnigen Landrat Alain Bai übergeben. Alain Bai ist seit 2022 Mitglied des Landrats und seit 8 Jahren als Gemeinderat in Muttenz tätig. Seit 2020 ist er Mitglied der Parteileitung der FDP Baselland. Der selbständige Anwalt freut sich über die Wahl zum neuen Fraktionspräsident ab 2025: «Die Fraktion als Nachfolger von Andreas Dürr zu präsidieren, ist für mich eine ehrenvolle Aufgabe, über welche ich mich sehr freue. Ihm möchte ich für seine ausgezeichnete Arbeit und umsichtige Fraktionsführung schon heute vielmals danken.»

Der Wechsel des Fraktionspräsidiums per 1. Januar 2025 sowie der Verbleib von Balz Stückelberger als Vizepräsident gewährleisten sowohl einen reibungslosen Übergang der Geschäfte als auch die notwendige Kontinuität und Stabilität in der Fraktionsarbeit.

Die FDP-Fraktion ist überzeugt, mit diesen sorgfältig und langfristig geplanten personellen Veränderungen, die Weichen für die Zukunft und eine weiterhin erfolgreiche freisinnigen Politik im Landrat gestellt zu haben.

Kontakt:

Andreas Dürr, Fraktionspräsident, 079 802 01 01
Alain Bai, Landrat, 079 673 38 24